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Il giorno 26 del mese di ottobre dell’anno 2020 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito, in ottemperanza alle normative anticovid, sulla 

piattaforma zoom il Consiglio di Quartiere Centro storico sud per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale ultima seduta; 

2. Relazione incontri con Questore; 

3. Valutazione progetti e segnalazioni; 

4. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente:  Monica Ferrata. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: Stefano Bertazzoni. 

 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA �  

2 TACCONI ANDREA �  

3 TRAININI FRANCESCA �  

4 SPEZIANI FRANCESCO �  

5 BERTAZZONI STEFANO �  

6 BERNABEI ZELIO  � 

7 MARCHESI STEFANO �  

 

 

 

Assenti giustificati: Bernabei Zelio. 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata legge il verbale della scorsa 

seduta e lo sottopone ad approvazione. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Punto 2 

In merito agli incontri con il Questore, relazionano il 

Consigliere Andrea Tacconi e il Consigliere Francesca Trainini, in 

merito rispettivamente al primo e al secondo incontro. 

 

Prende la parola il Consigliere Andrea Tacconi il quale, 

relazionando sul primo incontro avuto con il Questore per le 

problematiche di sicurezza nella zona della Stazione FS, riporta 

la proficuità dell’incontro e la disponibilità del Questore di 

farsi carico delle problematiche. 

 

Prende la parola il Consigliere Francesca Trainini la quale, 

relazionando sul secondo incontro avuto con il Questore per le 

problematiche di sicurezza nella zona della Stazione FS, riporta 

anch’essa di un incontro proficuo e puntuale dal quale è nata la 

chiara volontà di risolvere i problemi legati alla sicurezza della 

zona Stazione FS. 

 

Prende la parola il Presidente Monica Ferrata la quale, dato 

l’arrivo di un nuovo Questore, propone di fare una e-mail di 

presentazione e relazione così da portare avanti il lavoro avviato 

con il Questore Laricchia. 

Il Consiglio approva, incaricando il Consigliere Francesca 

Trainini di scrivere l’e-mail. 

 

 

Punto 3 



 

4 

 

Il Presidente Monica Ferrata chiede a Molino Domenico, già 

Consigliere di Quartiere, di relazionare al Consiglio il progetto 

Punto di Comunità da lui portato avanti. 

 

Il signor Molino Domenico relaziona sulla cronistoria della 

volontà di avviare il Punto di Comunità nel Quartiere, ovvero 

descrive quanto già stato fatto per un concreto avvio. Dopo aver 

trovato la sede, il responsabile interlocutore e le risorse umane 

per portare avanti il progetto, è stata convocata dal Comune di 

Brescia la prima riunione per rendere operativo il Punto di 

Comunità. Tale riunione non si è mai svolta a causa dell’imminente 

pandemia mondiale da Covid-19 che ha sospeso le riunioni. Il 

signor Molino Domenico, nonostante si sia dimesso dal Consiglio 

nell’estate 2020, manifesta al Consiglio la volontà di collaborare 

con lo stesso, anche per portare avanti il progetto Punto di 

Comunità. 

 

Interviene il Presidente Monica Ferrata la quale, ringraziando il 

signor Molino Domenico e accogliendo la sua offerta di supporto, 

afferma che a causa della pandemia mondiale che sembra essere 

nuovamente alle porte, non si parlerà del progetto Punto di 

Comunità prima della primavera del 2021. 

 

Il Consiglio accoglie la volontà del signor Molino Domenico di 

partecipare attivamente per il Punto di Comunità. 
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Il Presidente Monica Ferrata, poi, relaziona in merito al progetto 

bus Letterario, con la volontà di volerlo portare avanti. 

 

Il Presidente Monica Ferrata chiede, inoltre, disponibilità al 

Consiglio per un incontro con il Sindaco al quale saranno 

sottoposti i progetti, ovvero le richieste, del Consiglio stesso, 

tra cui: 

- Demolizione o valorizzazione dei baracchini siti in Piazzale 

della Repubblica; 

- Relazione sul progetto DUC. 

Il Consiglio approva. 

 

Prende parola il Consigliere Stefano Bertazzoni il quale sottopone 

al Consiglio la volontà di realizzare, nello spiazzo verde di 

Viale della Stazione, un campetto da basket cintato. 

 

Prende parola il Consigliere Stefano Marchesi il quale sottopone 

al Consiglio l’idea di realizzare un’area cani nel quartiere. 

 

Prende parola il Consigliere Francesco Speziani il quale propone 

al Consiglio di effettuare un censimento dei lampioni non 

funzionanti così da effettuare un’unica segnalazione per il 

quartiere. 

 

Prende parola il Consigliere Stefano Bertazzoni il quale propone 

al Consiglio di effettuare un’unica segnalazione per alcuni 

cassonetti del quartiere che necessitano di essere spostati. 
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Prende parola il Presidente Monica Ferrata la quale, sentito il 

Consiglio, chiede al Consigliere entrante Stefano Marchesi di 

gestire la pagina facebook del Consiglio di Quartiere. Il 

Consigliere Stefano Marchesi accetta. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:25, 

rimandando la prossima seduta a lunedì 16 novembre 2020 alle ore 

20:30. Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 

Ferrata Monica Bertazzoni Stefano 


